



Danramil 0829-02/Socah Hadiri GERMAS Cegah Stunting Di Puskesmas Jaddih

AHSAN - BANGKALAN.IPEMI.OR.ID

Jun 26, 2023 - 21:07



Danramil 0829-02/Socah, Kapten Inf Moh. Nurhamzah saat menyerahkan sertifikat pemenang lomba cerdas cermat di wilayah kerja Puskesmas Jaddih

BANGKALAN, - Sebagai Bapak Asuh Stunting di wilayah Kecamatan Socah, Danramil 0829-02/Socah mengajak Babinsa Desa Keleyan Koramil 0829-02/Socah, Serka Saiful hadi dan Babinsa Desa Bilaporah Koramil 0829-02/Socah, Serda Rahmat P guna menghadiri kegiatan GERMAS Pencegahan Stunting yang dilaksanakan oleh Puskesmas Jaddih pada Senin (26/06/2023).



Kegiatan GERMAS pencegahan Stunting wilayah kerja Puskesmas Jaddih dilaksanakan di aula Puskesmas Desa Jaddih, Kecamatan Socah Kabupaten Bangkalan. Hadir dalam kegiatan antara lain, Kabid Kesmas Aris Budiarto, Kasi Promosi Dinkes Ibu Elis, Kapus Jaddih drg. Purwanti, Camat Socah Abd Rahman, Danramil 0829-02/Socah Kapten Inf Moh Nurhamzah serta Ketua dan Kader Posyandu pada 4 Desa wilayah kerja Puskesmas Jaddih.

Dalam kegiatan Germas Pencegahan Stunting tersebut dilaksanakan kegiatan lomba cerdas cermat tentang stunting dan balita sehat, selain itu juga melaksanakan lomba isi piringku dengan makanan yang bergizi dan seimbang.

Kabid Kesmas, Aris Budiarto mengucapkan terima kasih atas kinerja tentang penurunan Stunting dan berharap agar kegiatan ini supaya ditularkan kepada kader-kader desa yang lain.

Sementara itu, Danramil 0829-02/Socah, Kapten Inf Moh. Nurhamzah menyampaikan, "Kegiatan hari ini merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan oleh Puskesmas Jaddih yang meliputi wilayah binaan Desa Bilaporah, Desa Jaddih, Desa Parseh dan Desa Sanggra Agung." Tutar Danramil.

"Untuk rangkaian kegiatannya, dilaksanakan lomba Cerdas Cermat dan lomba penyuluhan pencegahan Stunting." Jelasnya.

Danramil berharap, "Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan para Kader benar-benar menyampaikan dan memberikan penyuluhan mengenai hidup sehat dan makanan bergizi. Sehingga angka Stunting diharapkan menjadi NOL, atau Nihil, bebas dari stunting." Harapnya.

"Danramil selaku bapak asuh stunting, berharap kepada kader Germas di wilayah Puskesmas Jaddih khususnya lebih proaktif dalam penanganan stunting di posyandu- posyandu dan turun langsung ke masyarakat." Pungkasnya.